

Jueves 31 de octubre 2013

El Financiero Banca de China, foco amarillo para el sistema financiero mundial: FMI Leticia Hernández El nivel de endeudamiento de la banca en China logrado por la expansión en el otorgamiento de créditos, abre el riesgo de caer en situaciones de incumplimientos de pagos, lo que enciende focos de alerta para el sistema financiero global. Nigel Chalk, director adjunto del Departamento de Asia y Pacífico del Fondo Monetario Internacional (FMI), dijo a El Financiero, que las reformas financieras en China son una prioridad para prevenir un mayor acumulación de riesgo, fomentar una más eficiente ubicación de las inversiones e impulsar el ingreso en los hogares. "Se trata de un proceso de largo plazo en el que debido a la particularidad del tamaño de su aparato económico, es complicado transformar el motor de crecimiento e incrementar la productividad. El objetivo es mover el modelo de crecimiento de estar basado en inversiones financiadas con crédito a estar soportado por el consumo y los servicios". P.C. China, sistema financiero, FMI

Revive el gasto público; crece 31% en septiembre Tlaloc Puga y Clara Zepeda En su reporte trimestral de finanzas públicas, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) reveló que de enero a septiembre de 2013, el gasto neto presupuestario fue superior en 0.4 por ciento en términos reales, respecto a igual lapso de 2012. P.C. SHCP, finanzas públicas, gasto público

Descarta el SAT salida de inversiones por reforma fiscal Ivette Saldaña La reforma hacendaria no provocará salida de inversiones de empresas de la industria maquiladora y manufacturera de exportación, porque la nueva certificación neutralizará el pago del IVA a importaciones temporales, sobre todo a las grandes empresas, afirmó el jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez. Descartó que haya un hueco o faltante de ingresos, al no cumplirse la previsión inicial de captar 240 mil millones de pesos con la reforma, sino que se quedará en 180 mil millones de pesos, ya que hay otros ingresos no tributarios relacionados con los precios del petróleo y el tipo de cambio que compensarán los ingresos. De las 6 mil 250 empresas que gozan de los beneficios del Decreto para el Fomento de la Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación (Immex) sólo 100 podrán gozar de la certificación, las cuales son responsables de 60 por ciento de las exportaciones; las restantes deberán demostrar que no abusan del programa, advirtió. P.C. SAT, reforma hacendaria

Retroceso económico en una de cada tres entidades del país Tlaloc Puga Mercado Una de cada tres entidades en el país reportó un retroceso en su actividad económica durante el primer semestre, de acuerdo con los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Esta fue la mayor cantidad desde el segundo semestre de 2009, cuando 26 entidades vieron caer su producción. Zacatecas y Tabasco son los que registraron una mayor caída del Producto Interno Bruto (PIB) en el periodo, con 4.8 y 4.5 por ciento, en cada caso. En el extremo opuesto resultó Nayarit, con un avance de 5.1 por ciento, y Oaxaca, con 4.6 por ciento. Para el segundo trimestre fueron 8 las entidades con caídas en su economía. La contracción más fuerte ocurrió en Tabasco, con 5.6 por ciento anual y además presentó su mayor retroceso desde que comenzó el cálculo de la serie histórica, en 2004; le siguen Zacatecas y Durango, con descensos de 3.8 y 2.3 por ciento, respectivamente. P.C. INEGI, entidades federativas, crecimiento económico

Reforma Sube México producción de cobre y plata Por Reuters Cd. de México México (31 octubre 2013).- La producción de cobre de México creció un 1.6 por ciento interanual en agosto, mientras que la de plata aumentó un 1.5 por ciento, según cifras del INEGI difundidas este jueves. En agosto, la extracción de cobre alcanzó las 37 mil 861 toneladas en tanto que la de plata fue de 377 mil 821 kilogramos, dijo el Instituto en su reporte mensual. Por otra parte, en el octavo mes del año, el País produjo 8 mil kilogramos de oro, un 0.1 por ciento más frente a igual mes del año anterior. El INEGI también destacó que la producción de plomo creció un 4.7 por ciento respecto a agosto del 2012; sin embargo, la de zinc registró un descenso de 7.4 por ciento. La producción minerometalúrgica de México se incrementó en un 2.2 por ciento en agosto frente al mismo mes del 2012. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. INEGI, producción, plata, cobre, sector minero

Hay terreno para vivienda Por Verónica Gascón Cd. de México México (31 octubre 2013).- En el País existen 120 mil hectáreas de suelo disponible al interior de las ciudades para construir vivienda, por lo que las desarrolladoras están viendo potencial de crecimiento en la clase media. De acuerdo con la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), la política del Gobierno será construir en áreas urbanas para evitar el crecimiento desordenado de las ciudades, como sucedió el sexenio pasado. Para evitar el mismo error, se privilegiarán los subsidios en vivienda que se encuentre cercana a los centros de trabajo, explica. La gran cantidad de lotes baldíos que hay dentro de las manchas urbanas es propicio para el desarrollo de unidades departamentales, aseguró Víctor Manuel Requejo, director del Banco Inmobiliario Mexicano. Señaló que la construcción de vivienda accesible para la clase media representa una oportunidad para las desarrolladoras medianas por las facilidades de crédito que este segmento tiene. P.C. industria de la construcción, sector vivienda, desarrolladoras

Faltarán ingresos por 65.5 mmdp Por Gonzalo Soto Cd. de México México (31 octubre 2013).- Al Gobierno federal le faltarán este año alrededor de 65 mil 500 millones de pesos respecto del programa original planteado en la Ley de Ingresos de la Federación, de acuerdo con cálculos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En el primer año de Gobierno de Enrique Peña Nieto, la recaudación será 15 mil 700 millones de pesos menor a la esperada y los ingresos petroleros serán inferiores en 49 mil 700 millones de pesos, razón por la cual se asumirá el déficit de 0.4 por ciento del PIB. Como es usual en estos informes y adelantándose al dato oficial que dará el Inegi en unos días, la dependencia pronosticó que en el tercer trimestre del año la economía creció 0.9 por ciento respecto al trimestre previo. P.C. SHCP, finanzas públicas

Lidera País en venta de autos Por Sara Cantera Cd. de México México (31 octubre 2013).- Entre 88 países emergentes, México ocupará, en 2020, la quinta posición en ventas de vehículos en todo el mundo, de acuerdo con un estudio de la firma Boston Consulting Group. Junto con Indonesia, Corea del Sur, Irán y Tailandia, México estará a la cabeza de esas 88 naciones con ventas anuales proyectadas de entre 1.5 y 1.8 millones de vehículos, en los próximos 7 años. Esos países emergentes, denominados como "Más allá de los BRICs (Brasil, Rusia, India y China)", participarán con 20 por ciento de las ventas mundiales de vehículos de 2013 a 2020. Además, tendrán una tasa de crecimiento de 6 por ciento anual en ventas de aquí al año referido, cuatro veces más que mercados tradicionales como Estados Unidos, Canadá, Europa, Japón o Australia. P.C.

industria automotriz, ventas El Universal Revisan evolución económica en EU Ricardo Jiménez | El Universal En las operaciones de este jueves, los mercados financieros luego de haber anunciado la Reserva Federal (Fed) su política monetaria, mantendrán movimientos especulativos, debido a que dentro de su reporte comenta que seguirá con el mismo programa de estímulos monetarios, tras existir aún preocupación sobre el crecimiento de la economía estadounidense. Sin embargo, los inversionistas contarán con datos económicos de Estados Unidos, para tener un mejor panorama de la evolución la actividad económica de ese país. P.C. Estados Unidos, Fed, Reserva Federal, sistema financiero Cerrar brecha digital costará al año 5 mil mdd El Universal México tendrá que invertir 5 mil millones de dólares anuales en banda ancha móvil en los próximos 10 años para eliminar la brecha digital, dijo Pablo Bello, presidente de la Asociación Iberoamericana de Centros de Investigación y Empresas de Telecomunicaciones (AHCET). "Para que México pueda cerrar la brecha digital requiere una inversión promedio anual de 5 mil millones de dólares en la próxima década más de lo que se ha invertido hasta ahora"; aseguró Bello en el Foro Internacional de Telecomunicaciones, organizado por el Senado. En México y América Latina, la banda ancha inalámbrica será la herramienta para aumentar la penetración del servicio y eliminar la brecha digital"; reconoció Bello. P.C. telecomunicaciones, brecha digital México, rezagado en infraestructura: BID Romina Román Pineda | El Universal El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) advirtió que para fomentar las exportaciones en México es primordial aumentar la inversión en carreteras y vías férreas. En su estudio Muy Lejos para Exportar Muy Lejos para Exportar. Los costos interno del transporte y las disparidades en las exportaciones regionales en América Latina y el Caribe, el organismo multinacional detectó que en naciones como México, Perú, Brasil y Colombia, hay contratos mal diseñados que conducen a renegociaciones permanentes; la existencia de políticas inspiradas en un nacionalismo mal concebido que impide que las compañías extranjeras compitan para fortalecer servicios como los de cabotaje y carga aérea. P.C. BID, infraestructura, inversión El Economista PIB creció solo 1% en el tercer trimestre: SHCP Leonor Flores / El Economista La secretaria de Hacienda estimó que en el tercer trimestre del año la economía creció sólo 1% y que los fenómenos climatológicos redujeron el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en 0.1 puntos porcentuales. El avance calculado por la dependencia es menor al que pronosticaron los analistas encuestados por el Banco de México, que esperaban un aumento de 1.7 por ciento. P.C. PIB, SHCP, crecimiento económico Desempleo en UE afecta a más de 19 millones AFP Bruselas.- El desempleo afectó en septiembre en la zona euro al 12.2% de la población activa, lo que supone un nuevo récord, mientras que la inflación cayó al 0.7%, el nivel más bajo desde 2009, informó este jueves la oficina europea de estadísticas Eurostat. Los datos de julio y agosto fueron revisados al alza (a 12.1% y 12.2% respectivamente), anulando así el retroceso que había sido anunciado con anterioridad, el primero desde febrero de 2011. P.C. Unión Europea, desempleo Petróleo podría costar 80 dólares para 2020 Reuters Los consumidores alrededor del mundo se beneficiarán de un combustible más barato en el 2020, gracias al auge del esquisto encabezado por Estados Unidos, mostró un sondeo de Reuters. Según la estimación media del sondeo, el crudo Brent tendrá un precio promedio de 95 dólares el barril en el 2020, esto es una baja de 20 dólares con respecto a la previsión de una encuesta similar realizada hace un año, aunque los precios del petróleo al contado han cambiado en algo desde entonces. Asumiendo una inflación de 2.5% anual, el Brent costará 80 dólares en el 2020. P.C. petróleo, precios Se recupera sector automotriz en EU Reuters General Motors reportó ayer ganancias mejores a lo esperado por el buen desempeño de su principal mercado, América del Norte, y por pérdidas menores a lo previsto en Europa. La ganancia neta de GM atribuible a los accionistas comunes cayó a 757 millones de dólares en el tercer trimestre, que se compara con los 1,480 millones de dólares del mismo período del año pasado. Sin embargo, la ganancia operativa aumentó casi 15% a 2,640 millones de dólares. P.C. Estados Unidos, industria automotriz Mezcla mexicana continúa a la baja Notimex La mezcla mexicana de crudo de exportación finalizó la jornada de este miércoles con números negativos, al registrar un descenso de 37 centavos respecto a su último cierre y venderse en el mercado internacional en 92.67 dólares, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). P.C. mezcla mexicana, crudo, precios La Jornada Mantiene Hacienda expectativa de crecimiento de economía mexicana en 1.7% para 2013 Victor Cardoso México, DF. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público mantuvo su expectativa de crecimiento de la economía mexicana en 1.7 por ciento para 2013 gracias a que "se observan elementos para soportar esa estimación";. El titular de la unidad de planeación económica de la dependencia, Ernesto Revilla, dijo que durante el tercer trimestre del año se observó una reactivación económica, particularmente en exportaciones, gasto público y consumo interno, que permiten confiar en alcanzar la expectativa de crecimiento con todo y que en el cuarto trimestre del año será necesario impulsar un crecimiento superior a 3 por ciento para lograr que el promedio de 2013 se ubique en 1.7 por ciento. P.C. SHCP, crecimiento económico, pronósticos El País La inflación en la zona euro marca el nivel más bajo en los últimos cuatro años Alejandro Bolaños Madrid 31 OCT 2013 - 12:54 CET Los precios de los bienes y servicios que consumen las familias apenas suben ya en la zona euro. Según el índice armonizado que ha publicado este jueves Eurostat, la comparación anual arroja un incremento del 0,7% en octubre. No solo son cuatro décimas menos que el mes pasado, sino que también es el nivel de inflación más bajo desde finales de 2009, cuando la eurozona salía de un insólito periodo de descensos de precios, fruto de los efectos depresivos de la Gran Recesión. P.C. zona euro, inflación Báñez: "El barco de las pensiones no se hundirá, permanecerá siempre a flote"; Agencias Madrid 31 OCT 2013 - 16:43 CET1 La ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, ha asegurado hoy, en el debate de enmienda de totalidad al proyecto de reforma de las pensiones que se celebra en el Congreso, que "el barco no se hundirá, permanecerá siempre a flote". En su intervención en la Cámara baja, Báñez ha señalado que el proyecto de ley del Gobierno es la "garantía del sostenibilidad del sistema público de pensiones en el largo plazo". P.C. pensiones, seguridad social La balanza de pagos tiene un nuevo superávit de 2.614,9 millones hasta agosto EFE Economía Madrid 31 OCT 2013 - 10:42 CET1 La balanza por cuenta corriente de los ocho primeros meses del año acumuló un superávit, por tercer mes consecutivo, de 2.614,9 millones de euros, frente al déficit de 15.299 millones del mismo periodo de 2012. Según los datos del Banco de España publicados este martes, la balanza de pagos (que mide las transacciones de bienes, servicios, rentas

y transferencias de España con el exterior) presentó este saldo positivo por la "notable" corrección del déficit comercial, seguida por la mejora de los saldos de renta y de servicios, en especial del turismo. Por el contrario, el déficit de la balanza de transferencias corrientes aumentó. P.C. balanza comercial, comercio exterior El INE confirma la salida de la recesión, con un crecimiento del 0,1% Agencias Madrid 30 OCT 2013 - 09:07 CET45 El Instituto Nacional de Estadística (INE) ha certificado este martes lo que ya adelantó el Banco de España la semana pasada. España ya ha salido de la recesión técnica tras crecer su PIB un 0,1% en el tercer trimestre, según el avance de datos de Contabilidad Nacional Trimestral publicado por el organismo estadístico, que sitúa la contracción interanual del PIB en el 1,2%. Con el crecimiento trimestral del 0,1% registrado entre julio y septiembre, la economía española entra en positivo tras nueve trimestres de contracción y dice adiós a la recesión más larga de la etapa democrática. P.C. INE, crecimiento económico